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Ｉ
Ｃ
Ｔ
技
術

　

Ｉ
Ｃ
Ｔ
技
術
の
活
用
に

つ
い
て
は
、
特
別
委
員
会

が
設
置
さ
れ
る
前
か
ら
議

員
間
で
検
討
さ
れ
て
い
た

案
件
で
し
た
。
議
論
の
深

化
、
活
性
化
、
市
民
へ
の

情
報
発
信
の
充
実
を
目
的

と
し
て
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末

を
議
会
活
動
に
導
入
す
る

こ
と
を
検
討
し
て
き
ま
し

た
。
導
入
に
向
け
た
議
会

の
意
思
統
一
が
図
ら
れ
、

当
局
と
協
議
を
こ
れ
か
ら

も
重
ね
て
ま
い
り
ま
す
。

会
期
の
見
直
し

　

論
点
、争
点
の
明
確
化
、

議
員
間
討
議
の
充
実
、
委

員
会
活
動
の
活
性
化
を
目

的
に
、
会
期
日
程
を
見
直

し
ま
し
た
。
定
例
会
会
期

内
の
常
任
委
員
会
調
査
、

議
員
間
討
議
の
場
と
し
て

の
議
員
全
員
協
議
会
を
設

け
平
成
29
年
12
月
定
例
会

か
ら
実
施
し
て
い
ま
す
。

市
民
と
の
懇
談
会

　

従
来
の
対
面
方
式
か

ら
、
参
加
者
が
よ
り
多
く

発
言
し
率
直
に
議
員
と
の

意
見
交
換
が
で
き
る
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
方
式
を
取
り

入
れ
ま
し
た
。
地
区
単
位

の
開
催
以
外
に
も
懇
談
の

場
を
設
け
、
よ
り
多
様
な

市
民
の
声
を
受
け
止
め
る

よ
う
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

委
員
会
活
動

　

常
任
委
員
会
の
活
動
強

化
に
つ
い
て
は
、
会
期
内

の
常
任
委
員
会
調
査
や
、

市
民
と
の
懇
談
会
で
示
さ

れ
た
課
題
の
解
決
に
向
け

た
政
策
提
言
の
検
討
な
ど

一
層
の
活
動
強
化
に
取
り

組
ん
で
い
ま
す
。

条
例
の
見
直
し

　

遠
野
市
議
会
例
規
の
見

直
し
と
し
て
、
傍
聴
規
則

の
改
正
を
行
い
ま
し
た
。

ま
た
、
政
治
倫
理
規
則
の

制
定
を
検
討
し
て
い
ま
す
。

　

議
会
基
本
条
例
に
つ
い

て
は
、
継
続
的
な
議
会
改

革
を
図
る
た
め
の
組
織
、

定
期
的
検
証
に
つ
い
て
明

記
す
る
よ
う
検
討
し
て
い

ま
す
。

傍
聴
規
則
の
改
正
点
要
旨

⃝
 

傍
聴
人
の
定
員
を
20
人

に
し
ま
し
た
。

⃝
 

障
が
い
者
の
皆
様
が
傍

聴
す
る
際
、
適
切
な
対

応
を
行
う
こ
と
と
す
る

一
文
を
加
え
ま
し
た
。

議
会
図
書
室

　

議
員
控
室
に
併
置
さ
れ

た
図
書
室
に
つ
い
て
は
、

議
員
の
調
査
研
究
、
政
策

の
立
案
及
び
提
言
に
つ
な

が
る
よ
う
な
図
書
や
資
料

の
充
実
を
図
っ
て
い
ま
す
。

ま
と
め

　

以
上
が
今
ま
で
17
回
開

催
さ
れ
た
委
員
会
で
検
討

さ
れ
、
一
部
実
施
さ
れ
た

事
項
で
す
。

　

ま
た
、
議
員
定
数
、
報

酬
に
つ
い
て
は
、
さ
ら
に

議
員
間
討
議
を
実
施
す
る

こ
と
を
提
案
し
て
い
ま
す
。

市
民
目
線
の
改
革
を
目
指
し
て

市 民 の声   このコーナーでは、市民のみなさまから議会に寄せられたご意見等について一部
ご紹介します。（文章は、原文のままですが、長い場合は抜粋して掲載しています。）

木質バイオマスエネルギーの活用によってチップボイ

ラーが普及することを望みます。課題は多々あることで

しょうが、一般家庭でも使用可能になるとあったかい！！

ですね。 （小友町、67 歳、女性）

定例会、拝聴しています。

これからも、私たち、市民の

ために頑張ってください。

 （早瀬町、47 歳、女性）

いつも議会だより読んでいます。議員さん方ご

苦労様です。市のためにこれからもよろしくお願

いします。鱒沢３区ふれあいサロンで市役所を

見学に行ってきました。新しくて良い所でした。

 （宮守町、80 歳、女性）

議会の様子は遠野テレビでも拝見していますが、見忘れ

ることも多々あり、議会だよりは要点がまとめられており、

いつも見ています。これからも良い紙面を。近くに住むの

でいつか議会を傍聴したい。 （中央通り、83 歳、女性）

議　　　案　　　名 審議結果

議案第 75 号 監査委員の選任につき同意を求めることについて
（佐藤サヨ子氏） 同　　意

議案第 76 号 固定資産評価審査委員会の委員の選任につき同意を求めることについて
（多田恵美子氏） 同　　意

議案第 77 号 固定資産評価審査委員会の委員の選任につき同意を求めることについて
（佐々木秀成氏） 同　　意

議案第 78 号 固定資産評価審査委員会の委員の選任につき同意を求めることについて
（小島常明氏） 同　　意

10月臨時会 議案審議結果

11月臨時会 議案審議結果

　市議会議員の補欠選挙に伴う臨時会が10月31日に開催され、
議席の一部変更及び指定、常任委員会委員の選任が行われました。

■１番　宮
みや

　田
た

　勝
かつ

　美
み

　議員
　 　　　（教育民生常任委員）

　臨時会が11月21日に開催されました。

　上記人事案件の他、遠野市選挙管理委員会委員及び補充員の選挙が行われました。
●遠野市選挙管理委員会委員
　　　　　　菊池　光康　氏
　　　　　　谷地　孝敏　氏
　　　　　　多田　功一　氏
　　　　　　菅沼　隆子　氏

●遠野市選挙管理委員会委員補充員
　　　　　　　　藤田　　優一　氏
　　　　　　　　佐々木　瑞徳　氏
　　　　　　　　新田　りか子　氏
　　　　　　　　鳥屋部　勝彦　氏

（59歳　遠野町）

遠野の未来を語り合った懇談会

若手市職員とのワールドカフェ

議会改革について、
皆さまのお考えや思いを
お聞かせ下さい。

臨時会、市民の声議会改革推進特別委員会 中間報告

　
平
成
28
年
６
月
17
日
に
設
置
さ
れ
た
議
会
改
革
推
進

特
別
委
員
会
は
、
遠
野
市
議
会
基
本
条
例
に
基
づ
き
議

会
改
革
に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。
現
在
ま
で
の
中
間

報
告
は
以
下
の
と
お
り
で
す
。


